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ガバナー公式訪問　クラブ協議会
　各委員会より今年度の方針及び活動計画が発表さ
れ、大橋廣治ガバナーから講評を頂戴致しました。
◎大橋廣治ガバナー講評

　ロータリー活動は、①ロータリー
の綱領、② 4つのテスト、③超我の
奉仕の 3つの精神を基本と考えてい
ます。ＳＡＡは楽しく内容のある例
会にすることにより、出席しやすい
クラブになることこそ大変大切な

ことです。また、ロータリーのバッチをいつも付け
ていて下さい。ロータリーは低落傾向にあり、危機
的状況にあります。職業分類も一業種に 1名という
のは間違いであるが、但し、職業分類をベースに増
強活動に取り組むことは基本です。いわき勿来ロー
タリークラブは会員増強に熱心に取り組んでおられ
るので、クラブの活性化に繋がるものと思います。
そして、新入会員にロータリー情報を適時伝えてい
くことは素晴らしいロータリーアンをつくっていく
第一歩です。先ず例会に出席することにより自分自
身を高めていくことが基本です。出席出来るのは健
康だから家庭が円満だからそして財的余裕があるか
らです。そのことに感謝してスマイルボックスに自
財を寄付することになります。これが喜心を分かち
あうことに繋がります。会報とＨＰの資料を戴き拝
見させて戴き、その素晴らしさにショックを受けま
した。改めて敬意を表したいと思います。毎週欠か
さず会報を出すことは大変な努力をされているはず
です。また、ロータリーの友は素晴らしい内容が毎

号掲載されています。是非精読して欲しいと思いま
す。これだけ出来れば立派なロータリアンになれま
す。また、親睦はロータリアンにとって大変大切です。
親睦は奉仕活動を進めていく上での潤滑油で最初に
親睦ありきとならないように注意して欲しいと思い
ます。また、猪苗代湖水質改善の活動には特に協力
をお願いします。エコキャップ回収運動も同様です。
環境保全についてはゴミを拾ってきれいにするのが
第一義ではなくゴミを捨てる人（特に子供）を無く
そうというのがロータリー活動と心得て欲しいと思
います。ＩＴ化による情報伝達を始めてられている
ことに敬意を表したい思います。そして創立 50 周年
が盛会になるようにご祈念申し上げます。最後にい
わき勿来ロータリークラブは素晴らしいクラブ活動
をされていると認識させて戴きました。今年度一年
間宜しくお願い致します。
◎会長報告－鈴木修一郎会長

　皆さん、今日は。本日はガバナー
公式訪問です。朝 9時 30 分より会長
幹事会が大橋ガバナーご出席で行わ
れました。その後 10 時 30 分よりク
ラブ協議会を行い大橋ガバナーから
アドバイスや過分なお褒めの言葉を

頂戴致しました。それから 9月 1日は防災の日になっ
ています。災害はいつおこるかわかりませんが、今
からさかのぼること 87 年前大正 12 年（1923 年）9
月 1 日 11 時 58 分に関東大震災が発生しました。災
害に対する準備は普段から心掛けておかないとなか
なか出来ませんので皆さんも心の片隅に覚えておい

君が代
ロータリーの綱領　鈴木修一郎会長
－今月は新世代のための月間です－

て下さい。それと今日は米山記念奨学生の朱美善さ
んがおいでになっています。奨学金をお渡し致しま
すので前の方へどうぞ。

◎米山記念奨学生挨拶　
　　　　東日本国際大学

　 朱　美善さん
　皆さん、今日は。今日から来月 2
日まで韓国に帰ることになり 1年振
りの韓国なのでとても楽しみにしています。ありが
とうございました。

◎渡邉公平会員の奥様へポールハリスフェ
ローの額を伝達

渡邉裕子さんへ大橋ガバナーより
ポールハリスフェローの授与

◎幹事報告－鈴木雅之幹事
・先日送信致しました 9月のプログラ
ムに変更があります。本日理事会に
なっていますが来週に変更致します。
・地区大会の出欠がまだの方は 9月 3
日までにお願いします。
・いわき平ロータリークラブ、いわき

平中央ロータリークラブより 9月のブログラムが届
いています。

◎各委員会報告
◇出席委員会－越田和小委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通り
です。ありがとうございました。

◇スマイルボックス委員会－鈴村副委員長
・いわき勿来ロータリークラブを公式
訪問させて戴きます。大橋廣治ガバ
ナー様、渡邉公平ガバナー補佐様、
林克重地区副幹事様
・渡邉ガバナー補佐の奥様裕子様より
例会に初参加させて戴き大歓迎を受

け感激の極みです。　　　　　　　　　渡邉裕子様
・大橋廣治ガバナーを歓迎して。
丹野、川中、斎藤、押田、松崎、関根、渡邊（國）、
横木、富岡、遠藤、吉野、中島、神白、猪俣、渡辺
（勉）、濱沖、後藤、本間、髙瀬、鈴村、船橋、峯口、
生駒、佐藤（英）、荒川、橋本、林、佐藤（政）、金
成、児玉、矢代、髙木、櫛田、清水各会員及び鈴木

（修）会長、鈴木（雅）幹事、山下副幹事
・誕生祝いありがとうございました。

川口、生駒、髙瀬、関根、櫛田各会員
・前回例会休んでごめんなさい。　　　　　川口会員

◇親睦活動委員会－佐藤政司委員長
　親睦活動委員会より誕生日のプレゼントをお渡し
します。関根会員、櫛田会員、生駒会員、髙瀬会員
前の方へどうぞ。おめでとうございます。

◎ガバナー講和　　
          国際ロータリー第 2530 地区ガバナー

大橋　廣治 様
　皆さん、今日は。先程鈴木幹事が今日も猛暑です
と言っていましたが是非 1 度福島へおいで下さい。
今日福島は 36℃、いわきは 28℃の天気予報が出てお
ります。しかし、それだけいわきは素晴らしい所で
す。本日は素晴らしい例会を拝見させて戴きありが
とうございました。大変素晴らしいクラブで 50 年続
いておられます。地域の為に活動もさせており例会
ではロータリーの綱領と 4つのテストをご唱和され
ております。ロータリーの基本は、ロータリーの綱領、
4つのテスト、超我の奉仕です。インターアクトにも
協力されておられます。

　また、いわき勿来地区にある 3つの大きな企業（日本
製紙、クレハ、常磐共同火力）さんが勿来ロータリーク
ラブに入会されています。他地区のガバナーでその企業
のＯＢの方とお会いすることがありました。その他、商
売優先、無私の精神、バブル時代、ロータリー活動は先
ず職業奉仕、地域から必要とされるロータリーであるこ
とを目指す等のお話がありました。


